

PRESSEINFORMATION Nr. 09/2025

cargo-partner startet LCL-Service von Tokio nach Zentral- und Osteuropa

Der „Vienna Consolidation“-Service, der in Zusammenarbeit mit Nippon Express entwickelt wurde, bietet effiziente Seefrachtlösungen von Japan zu mehreren Zielen in Zentral- und Osteuropa. Als Reaktion auf die steigende Nachfrage nach LCL-Transporten nutzt der Service das starke Netzwerk von cargo-partner in der CEE-Region.

cargo-partner, ein Unternehmen der NIPPON EXPRESS HOLDINGS, INC., hat einen neuen Seefracht-Konsolidierungsservice eingeführt, der nahtlose Transportlösungen von Japan zu verschiedenen Zielen in Zentral- und Osteuropa bietet. Der Vienna Consolidation Service kombiniert das starke regionale Netzwerk von cargo-partner mit der globalen Expertise der NX Group, um der steigenden Nachfrage nach kosteneffizienten und zuverlässigen Versandlösungen von Japan nach CEE gerecht zu werden.

Nahtlose Verbindung von Japan nach CEE

Der Vienna Consolidation Service wurde entwickelt, um eine nahtlose Verbindung zwischen Japan und 26 Zielen in Zentral- und Osteuropa zu gewährleisten, darunter Wien, Graz, Linz, Innsbruck, Zagreb, Bratislava, Prag, Budapest, Warschau und Posen. Sendungen von wichtigen japanischen Umschlagplätzen (Yokohama, Nagoya, Kobe, Hakata und Moji) werden per LKW nach Tokio transportiert, dort konsolidiert und anschließend direkt nach Hamburg verschifft, bevor sie zur finalen Verteilung nach Wien gebracht werden. Diese Struktur sorgt für eine effiziente Transportabwicklung, optimierte Transitzeiten und eine umfassende Marktabdeckung.

Zuverlässige End-to-End-Lösung

cargo-partner und die Nippon Express Group (NX Group) koordinieren alle Aspekte des Transportprozesses, von der Abholung bis zur Zustellung. Nach der Ankunft in Hamburg werden die Container zur Container Freight Station (CFS) in Wien weitergeleitet, wo sie entladen, sortiert und für die Endzustellung vorbereitet werden. Der Service baut auf der starken Präsenz von cargo-partner in Zentral- und Osteuropa auf, die zuletzt durch die „ONE Road“-Initiative weiter gestärkt wurde. Dieses Projekt bringt die Straßentransport-Netzwerke von cargo-partner und Nippon Express noch enger zusammen und gewährleistet dadurch eine rasche und reibungslose Distribution.

Vielfältigen Kundenanforderungen gerecht werden

Der Vienna Consolidation-Service bietet wesentliche Vorteile wie verkürzte Transitzeiten, verbesserte Sendungsverfolgung und flexible Konsolidierungsoptionen. Dank der Kooperation zwischen cargo-partner und der NX Group profitieren Kund:innen von einer hohen Servicequalität und einer umfassenden regionalen Abdeckung in Japan und CEE – für einen nahtlosen und effizienten Warenfluss.

Wien, 15. Mai 2025

Über cargo-partner

cargo-partner, ein Unternehmen der NIPPON EXPRESS HOLDINGS, INC., ist ein Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit über 40 Jahren an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kund:innen auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im Jahr 2024 einen Umsatz von 1,7 Milliarden Euro. Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit über 3.800 Mitarbeiter:innen.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Karin Schwarz | Corporate Director Communications & Marketing

Cargo-Partner Holdings GmbH

Airportstraße 9

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322

E-Mail: karin.schwarz@cargo-partner.com

[Website](#) | [Trendletter](#)